

Gobierno convoca al diálogo tras exitosa jornada de huelga general en Francia



París, 6 dic (RHC) Las manifestaciones enmarcadas en la huelga general contra la reforma de la jubilación dejaron en esta capital 70 personas bajo custodia, señaló hoy el jefe de la Policía Nacional, Eric Morvan, mientras el gobierno convocó a una reunión el lunes próximo con los dirigentes del paro nacional.

En declaraciones a la radio pública France Inter, el funcionario calificó de relativamente tranquila la primera jornada del paro, que continúa este viernes en sectores como el transporte público, salvo en París, donde se reportaron incidentes violentos protagonizados por el Bloque Negro, cuyos miembros se infiltraron en la marcha y realizaron destrozos y ataques a los agentes.

De acuerdo con la autoridad, las acciones del temible bloque resultan difíciles de prevenir, porque sus integrantes se mezclan con los manifestantes pacíficos.

La víspera, los grupos violentos rompieron vidrieras y lanzaron piedras a efectivos, afectando el buen desenvolvimiento de la multitudinaria marcha hacia la Plaza de la Nación en rechazo a la reforma

gubernamental, que consiste en establecer un sistema único por puntos que sustituya los 42 regímenes actuales de pensiones.

Según el Ministerio del Interior, 800 mil personas protestaron a nivel nacional, mientras los sindicatos aseguran que salieron a las calles de Francia el doble de esa cantidad, en un jueves con severas limitaciones en el servicio de transporte, y en menor medida en los de educación y salud.

Los sindicatos promotores del paro coordinan hoy sus próximos pasos, mientras el gobierno llamó a una reunión el lunes para dialogar.

El reclamo de los organizadores de la huelga general es el retiro de la reforma y el comienzo de discusiones para mejorar el actual sistema de pensiones, pero sin aceptar el mecanismo por puntos, que el ejecutivo considera más justo y ellos negativo para el bolsillo de los jubilados.

La decisión del gobierno parece ser insistir en el sistema por puntos, dilatando su entrada en vigor y aceptando analizar casos de profesiones que hoy cuentan con regímenes especiales, entre ellos los ferroviarios y los policías.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209139-gobierno-convoca-al-dialogo-tras-exitosa-jornada-de-huelga-general-en-francia>



Radio Habana Cuba